

# **Blickfang**

## **Saison-Start im Herbst 2022**

Montag, 20.06.2022

*Die Blickfang, die nach eigenen Angaben größte Designplattform für unabhängiges Design in Europa, feiert 2022 an sechs Standorten Premieren und runde Jubiläen.*

Die internationale Designmesse versammelt 2022 an sechs internationalen Standorten die unabhängige Designszene und präsentiert individuelle Möbel, Mode, Schmuck und Wohnaccessoires abseits der großen Einkaufsstraßen und Möbelhäuser. Bis zu 280 Designerinnen und Designer kommen pro Standort zusammen, um der Fachwelt und Besucherinnen und Besuchern ihre Produkte zu präsentieren und zu verkaufen.

Die Blickfang findet seit 30 Jahren im jährlichen Rhythmus an sechs europäischen Standorten statt: Basel, Hamburg, Stuttgart, Wien, Zürich und Düsseldorf. 2022 gibt es neue Locations, Premieren-Ausgaben und Jubiläen zu feiern: Mit Dieter Hofmanns Konzept, Möbel, Mode und Schmuck gemeinsam zu präsentieren, legte die Blickfang vor 30 Jahren den Grundstein dafür, was heute als kuratierter Concept Store gilt.

In Stuttgart findet vom 07. bis 09. Oktober nicht nur der Saison-Auftakt, sondern auch die Premiere des neuen Konzeptes Blickfang Food&Fashion statt. Hier lassen sich kleine, unabhängige Labels aus den Bereichen Mode, Accessoires, Kitchen-Accessoires und auch aus dem Food-Bereich entdecken.

In Wien lockt die 19. Blickfang vom 21. bis 23. Oktober ins beliebte Museum für Angewandte Kunst und lädt ein Wochenende Desingfans und Stil-Liebhaber ein, Blicke hinter die Kulissen der internationalen Designszene zu werfen. Auf der Sonderfläche „Design aus Tschechien“ sind neben bekannten Gesichtern auch neue Labels zu entdecken.

In Hamburg feiert die Blickfang einen runden Geburtstag: Seit 10 Jahren gastiert die Designmesse in der Hansestadt. So dreht sich am Wochenende vom 28. bis 30. Oktober alles rund um guten Geschmack bei kulinarischen Angeboten und neuen Designrends. Zum zweiten Mal gastiert die Blickfang gemeinsam mit dem Eat&Style-Festival in der Messehalle.

Nach der erfolgreichen Jubiläumsausgabe im Kongresshaus am Zürisee, feiern die Blickfang-Macher auch dieses Jahr in Zürich vom 18. bis 20. November Blickfang-Swissness im Kongresshaus. Blickfang-Liebhaberinnen können sich auf knapp 200 Design-Labels freuen.

Die Blickfang-Saison 2022 findet dann am 26. und 27. November ihren Abschluss in der Modestadt Düsseldorf. Nach der Premiere vergangenes Jahr ist die Designmesse bereit für die zweite Ausgabe. Gemeinsam mit dem Eat&Style Festival verwandelt sich das Areal Böhler wieder zum Hotspot für Fashion-Liebhaberinnen, It-Pieces-Sammler und Foodies.

Und 2023 soll es weitergehen mit der Blickfang Stuttgart in der Liederhalle vom 10. bis 12. März 2023 und der Blickfang Basel in der Messe Basel vom 21. bis 23. April 2023.

**Saison-Start im Herbst 2022**